

Grußwort
des Hessischen Ministerpräsidenten Boris Rhein
zum 125-jährigen Jubiläum des Männergesangsvereins Germania 1898 Lorsch

Musik spielt im Leben vieler Menschen eine besondere Rolle. Die Möglichkeit, Musik nicht nur zu hören, sondern auch selbst zu machen, bieten die Musikvereine in unserem Land. Ich freue mich, den Mitgliedern des Männergesangsvereins Germania 1898 Lorsch meine herzlichen Grüße übermitteln zu können. Dass der Verein auf eine 125-jährige Tradition zurückblicken kann, zeigt seine ungebrochene Anziehungskraft über die Zeiten hinweg. Seit Generationen gelingt es ihm, Menschen für das gemeinsame Singen zu begeistern.

Damit leisten Vereine wie er über ihre eigentliche Rolle der Liedpflege hinaus auch einen wichtigen Beitrag zum Miteinander in der Gesellschaft. Sie sind ein wichtiger Ort, um Gemeinschaft zu leben und zu erleben. Hier kommen Menschen zusammen, die Freude am gemeinsamen Singen und Musizieren haben. Hier fühlen sie sich aufgehoben und finden Ausgleich und Entspannung vom Alltag.

Dabei dürfen wir nicht übersehen, dass vor den Proben und Auftritten viel Organisatorisches erledigt werden muss. Diese Leistungen werden meist ehrenamtlich erbracht. Deshalb danke ich allen Mitgliedern, die mit ihrem Einsatz den Fortbestand des Vereins sichern.

Ich wünsche dem Männergesangsverein Germania 1898 Lorsch und seinen Mitgliedern für die kommenden Jahre und Jahrzehnte alles Gute.



Boris Rhein
Hessischer Ministerpräsident